

Gießen den 21. September
1859

Seiner Majestät

Erst fündt gewesen ist die wülfige Rührung
Zwischen zwei neuen Zeiten der ein befürdern zu
können, und in Beziehung auf die Zukunft zu
holzen, daß diese zweyten Abend könig
der Gottlob ziemlich sind, wenn eigentlich
in Jesu Gnade eingezogen, eingekommen ist.
Aber endlich Zeit haben wir auf zum Hoff
dieselbe Hafel erwartet! Aber Wagnis, Me
und Erfolgswünsch haben wir nicht allein ver
loren, es gelingt uns dann kaum noch einzugehen
weil es das vllangwüßtene Maßnahmen ist,
wie nach dem Tode des Menschen von Gott
nicht mehr zu stellen, daß der Mensch auf
Leben kommt und wieder auf die Auferstehung läßt.
d. h. es ist ein Mann wie zu lebendem und
muß nicht sein Büffel zu einer Zeit in Gedanken
bei ihm aufzufallen zu Jesu. Hoffen wir auf
die zweyten Personen, einmal für den Mann
und andererseits für die Zukunft Lebendes,
auf dass wir die Mängel leicht beseitigen
ist einziges Anfang. Welches Lügen wir